

Ressort: Lokales

Sachsen-Anhalts Kultusminister will Lehrerkollegien verjüngen

Halle, 14.07.2013, 10:33 Uhr

GDN - Der Kultusminister von Sachsen-Anhalt, Stephan Dorgerloh (SPD), will die Kollegien an den Schulen des Landes verjüngen. Dort, aber auch in den übrigen ostdeutschen Bundesländern, droht in den kommenden Jahren eine Überalterung des Lehrpersonals, weil die Länder nach der Wiedervereinigung kaum noch Pädagogen eingestellt haben, wie der "Spiegel" berichtet.

Die mittleren Jahrgänge zwischen 45 und 60 Jahren seien, so das Magdeburger Finanzministerium im Personalstandsbericht 2012, in Sachsen-Anhalt an den Schulen besonders stark vertreten. Junge Lehrer fehlen dagegen in den neuen Bundesländern. Dorgerloh, der amtierende Präsident der Kultusministerkonferenz ist, plädiert für eine "vernünftige Altersmischung", um "wirklich gut Schule machen zu können". Er wirbt in seinem Bundesland für einen sogenannten Demografie-Vertrag: Ältere Pädagogen sollten ihre Arbeitszeit zugunsten neuer Lehrer freiwillig reduzieren.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-17660/sachsen-anhalts-kultusminister-will-lehrerkollegien-verjuengen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com